



Confirmado: Itzel Castillo será la nueva presidenta del Senado

La senadora oriunda de la CDMX prometió ser "institucional", pero sin claudicar a sus principios. El apoyo de Sheinbaum.



LPO [28/08/2025]

A pocos días de que el Senado retome sus trabajos ordinarios y luego de la pelea entre **Alito Moreno** y **Gerardo Fernández Noroña** en pleno recinto, este jueves se confirmó que la senadora oriunda de la Ciudad de México Laura Itzel Castillo será la nueva presidenta de la Cámara alta durante el siguiente período ordinario. "Seguiremos avanzando en la construcción del segundo piso de la Cuarta Transformación y el Estado Constitucional de Bienestar", manifestó.

De esta manera, el grupo parlamentario de Morena puso fin a una serie de disputas internas que existieron para suceder a Gerardo Fernández Noroña, quien dejará sus funciones de presidente luego de un mandato marcado por importantes iniciativas aprobadas -como la reforma judicial- y una serie de escándalos, como las disculpas públicas que un ciudadano le expresó en público y la pelea que protagonizó con el presidente del PRI, Alito Moreno.

Como relató *LPO*, Laura Itzel Castillo proviene de los sectores más duros de Morena y, además, es una de las senadoras más cercanas a la presidenta Claudia Sheinbaum, quien gana a una aliada en el Poder Legislativo en medio de las disputas que mantiene con los coordinadores, Adán Augusto, y **Ricardo Monreal**.

[Confirmado: Itzel Castillo será la nueva presidenta del Senado - La Política Online](#)